

## Caroline Dekerle nommée Directrice générale de l'Agefiph

**Le Conseil d'administration de l'Agefiph a nommé Caroline Dekerle au poste de Directrice générale de l'association, lors de sa séance du 8 juillet. Elle prendra ses fonctions dans les prochaines semaines, succédant à Hugues Defoy, qui assurait l'intérim depuis avril 2025.**

Paris  
Le 9 juillet 2025  
—  
Communiqué de presse

Christian Ploton, président de l'Agefiph, se félicite de cette nomination :« *Caroline Dekerle possède des qualités de leadership et de solides acquis en matière d'emploi et d'inclusion. Son expertise, sa connaissance fine des enjeux du handicap et de l'action publique, ainsi que son engagement constant, font d'elle un véritable atout pour conduire la transformation de l'Agefiph.* »



Caroline Dekerle apporte une expérience riche, construite dans les sphères de l'État, des collectivités locales et de l'économie sociale. Elle occupe actuellement le poste de Directrice du programme national Inclusion des personnes en situation de handicap chez France Travail.

Elle a également été conseillère ministérielle auprès du ministre du Travail Olivier Dussopt, et de la secrétaire d'État chargée des personnes handicapées Sophie Cluzel.

Entre 2017 et 2020, elle a été Directrice territoriale du FIPHFP en région Nouvelle-Aquitaine. Son parcours comprend aussi des



fonctions de direction au sein de collectivités territoriales et d'organismes dédiés à l'emploi et à l'entrepreneuriat.

Le Conseil d'administration tient à saluer l'engagement de Hugues Defoy, qui poursuivra sa mission de directeur général par intérim, jusqu'à l'arrivée de la nouvelle directrice générale. *« Son action à la tête de l'association est marquée par un sens aigu des responsabilités et une forte mobilisation collective. Il a su accompagner les équipes avec exigence et bienveillance, dans un esprit de continuité et d'ouverture »*, souligne Christian Ploton.

#### **A PROPOS DE L'AGEFIPH**

L'Agefiph (Association de gestion du fonds pour l'insertion professionnelle des personnes handicapées) est l'acteur de référence emploi et handicap. Elle construit et finance des solutions pour compenser les conséquences du handicap au travail ; accompagne les acteurs de l'emploi, de la formation et de la santé au travail et les entreprises pour que soient pris en compte les besoins spécifiques des personnes handicapées ; grâce à son observatoire emploi et handicap, elle analyse la prise en compte du handicap dans le secteur de l'emploi, de la formation et de la santé au travail et dans les entreprises ; et enfin, pour accélérer les évolutions en matière de compensation et d'inclusion, l'Agefiph soutient la recherche et l'innovation. En 2024, l'Agefiph a notamment financé et réalisé plus de 175 650 interventions auprès de personnes en situation de handicap et des entreprises.

Plus d'informations sur [www.agefiph.fr](http://www.agefiph.fr) / suivez l'Agefiph sur X @Agefiph\_

#### **Contacts presse Agefiph**

Agence Wellcom/ Bastien Depond – Anne Mauvieux – Louna Bénicourt

[agefiph@wellcom.fr](mailto:agefiph@wellcom.fr) / 01 46 34 60 60

Ghislaine Cristofolletti / [g-cristofolletti@agefiph.asso.fr](mailto:g-cristofolletti@agefiph.asso.fr) / 06 21 65 41 96